



294 MIL PERSONAS RIDEN LAS PAES A LO LARGO DEL PAÍS.

Más de 27 mil jóvenes rinden la Paes Regular en Región del Biobío

Llegó el día que más de 294.000 personas (27.457 del Biobío) esperaban a las 15.00 horas de ayer, comenzar con la rendición de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes) en su versión regular, o de verano, proceso que se extenderá hasta mañana 4 de diciembre.

La rendición, que registró 6.000 inscritos más que el año pasado, se realizará en 201 sedes (comunas o localidades) del país, de las cuales seis son nuevas, y 789 locales de rendición. El proceso está a cargo de más de 27.000 examinadores coordinados por el Demre de la U. de Chile.

“Este es un momento muy importante, pero no se va la vida ni el futuro en esto. Al postular, los estudiantes podrán elegir entre los resultados de la Paes de invierno 2023, la Paes Regular 2023, la Paes de Invierno 2024 y el examen que darán ahora. Es decir, podrán complementar estas cuatro rendiciones, si es que las dieron. Esto busca precisamente facilitar el acceso a la educación superior y reconocer de mejor manera las habilidades y los conocimientos de las y los

9.00

horas de hoy comienza la PAES de Comprensión Lectora. A las 15 es la de Ciencias.

“Este es un momento muy importante, pero no se va la vida ni el futuro en esto”

Nicolás Cataldo, ministro

estudiantes”, señaló el ministro de Educación, Nicolás Cataldo.

ADELANTOS

El subsecretario de Educación Superior, Víctor Orellana, recordó que se han hecho mejoras en el acceso a los estudios universitarios, como el programa Más Mujeres Científicas (+MC), que este año permitió el ingreso de 2.358 mujeres a estudiar carreras del área Stem y que para 2025 se ampliará a 2.836 cupos en 42 universidades.

Ayer se rindió la PAES de Competencia Matemática a las 15:00 horas.

Hoy es la PAES de Competencia Lectora a las 9:00 horas y la PAES Electiva de Ciencias a las 15:00 horas. Mañana es la PAES de Competencia Matemática 1 a las 9:00 horas y la PAES Electiva de Historia y Ciencias Sociales a las 15:00 horas.

La entrega de resultados de la PAES Regular es el lunes 6 de enero, desde las 08:00 horas y la postulación es hasta el 9 de enero a las 13:00 horas. ☺